



Destaca Gobierno hondureño proyección económica de Banco Mundial

Description

(Tegucigalpa) El ministro de Finanzas de Honduras, Christian Duarte, destacó hoy las proyecciones del Banco Mundial (BM) que posicionan a este país como la segunda economía con mayor crecimiento en Centroamérica en los próximos dos años.

Duarte aludió al informe Perspectivas económicas mundiales publicado la víspera por la organización multinacional, según el cual el Producto Interno Bruto hondureño se expandirá 3,6 por ciento en 2025 y mantendrá ese ritmo en 2026, solo superado por Guatemala, con un 4,0 por ciento.

A través de un mensaje en X, el titular resaltó que este crecimiento es resultado de los tres años de gestión del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro.

“No hay duda que el programa de inversión social y productiva más grande de la historia, de la Presidenta @XiomaraCastroZ, ha sido fundamental para este resultado”, escribió el ministro en su cuenta de esa red social.

[#Canal8](#) | ?? El secretario de Finanzas de Honduras, [@ChristianDCHn](#), destacó que el país se posicionará como la segunda economía con mayor crecimiento en Centroamérica en los próximos dos años, superando las expectativas regionales.

?Duarte destacó la buena noticia para el... pic.twitter.com/zJ8liprh8K

— Canal 8 (@Canal8_hn) [January 17, 2025](#)

Honduras será la segunda economía con mayor crecimiento de Centroamérica en 2025 y 2026, y estará entre las siete de mayor crecimiento de toda América Latina, de acuerdo con las predicciones del BM, remarcó Duarte.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025